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謝謝志聖的老師團隊！ 

我是職業婦女，原本是準備高普財稅行政的考試，但是一直都是與榜單擦

身而過，直到 96 年一年就考上記帳士後，覺得決然放棄高普考，轉向考取會

計師職照，這三年都是邊工作邊讀書才考取的！ 

因為會計師考試是必須在四年內及格，而我又是一邊工作，一邊讀書，一

邊又有家庭束縛的職業婦女，所以讀書的時間真的不多，而且在家裏讀時心總

是比較浮躁，所以我選擇可以配合我的視訊補習，上課時間可以自行安排，無

須為既定上課時間趕場，尤於會計師考試的考科內容繁多，要在時間有限的情

況下將全部都讀完，實在有困難，於是我盡力的去讀，能唸多少是多少，配合

老師影帶的時間去看帶，每天下午五點下班後就去看帶子，每堂課的大約是三

個小時左右，我並無法每次去就把三個小時看完，因為我還有家庭，我的小孩

放在安親班裏，而老公上班的時間比較長，無法準時下班，所以載小孩子的工

作也是由我來，但是安親班最多只能幫你帶小孩到七點半，所以我看帶子的時

間就必須減少，每天看半堂課（約 1.5 個小時），一點一點累積，而在星期六

和星期日不上班的時候，我也放棄和家人出遊的機會，準時到補習班報到，如

此週而復始的到補習班報到。 

考試的第一年，我抱著平常心的態度面對，盡力去考，能過幾科是幾科，

惟一自我要求的是第一年一定要將最簡單的國文通過，因為聽聞過許多敗在國

文的考生，我不想讓國文變成我的遺憾，所以在考前幾個月會拿一些課外書來

閱讀，所幸在第一年通過了國文和稅法和中會。雖然第二年只剩四科，但我一

定要通過二科以上，所以對背誦轉弱的我必須對審計下許多苦功，所以在上完

金永勝老師的課後，一定會複習，而在課堂上老師也會一直幫我們複習前面的

內容，因為審計和高會一樣是一連貫的學習，前面學不會，就別想再唸下去，

考前的時候一定要再把審計唸過二遍以上，尤其針對金老師用螢光筆畫的重

點，更是要加強背誦，將其深深的刻畫在腦海中。而對準備高會這一科，只要

跟著蕭靖老師的步驟去練習，教到哪就要算到那，最好是把答案蓋起來，自己



志聖會計師│考取經驗談 

志聖研究所‧會計師 http://www.easywin.com.tw/ 

演練一遍，再自行核對答案，對於算錯的題目做記號，考前必練習！皇天不負

苦心人，在第二年我又如心所願的通過了審計與高會二科。 

在剩下二年的期限內，一定要完全通過，才能取得證照，我決心要在第三

年就卯足全力，全部通過，雖然只剩兩科，但是這兩科是真正讓我退縮的兩科，

看似簡單，實際上不好準備，尤其是成會明明上課都聽得懂，也都會算，為什

麼就是無法通過呢？以前我都只演算蕭靖老師教的題目，但是第三年我就把成

會整本都算，而且是算了三遍以上，另外準備公司法、證券交易法與商業會計

法這三科，我會依照金永勝老師和陳曄老師的上課內容，回家複習一遍，第二

遍再將重點寫在條文的空白處，第三遍只讀法條和自已寫的重點，重複一直

讀，就這樣，終於在放榜之時，盛開了成功之花，眼淚幾乎是奪眶而出，沒有

人知道我有多辛苦，沒有人知道我唸了幾遍，只有自己知道，那種滴著汗珠播

種的辛勞，只有在收成的時候，才能真正體會那無比的喜悅！ 

在考試的路上，陪伴著我的只有老師的 DVD 和家人，雖然無法體會老師上

課的臨場感，無法真正看到老師的真人教學，但是老師的身影早已烙印在我的

腦海，尤其是金永勝老師的激發，雖然有時候聽得會羞愧，但是他真的真的很

用心在教學生，幾乎把生命奉獻給了這些學生，真的很感謝金老師，謝謝所有

志聖的老師團隊！沒有你們，哪能使我成功，真的好感恩！ 

準備考試的路程真的真的好累，壓力好大，別人可以出去玩，我們就要關

起來讀書，真的好想放棄，但是想想那豐碩的果實，已經慢慢在成長茁壯，怎

能放棄呢？加油！加油！成功就在不遠處！ 


